



# つもいっこ

令和3年7月20日  
第8号  
益城町立津森小学校

## 1学期が終わりました。明日から夏休み！

4月8日から始まった1学期。4月9日には26名の新入生を迎え、今年の津森小は105名と昨年度より若干増えました。学校教育目標も「学校大好き 友達大好き ふるさと大好き 津森っ子の育成」に変えて取り組んでいます。コロナ禍により、マスク着用、3密回避、運動会の午前半日開催、夏休みのプール開放中止など、以前のままの日常というわけにはいきませんが、何とか1学期は予定していた様々な取組も大きな変更をせずに実施できました。毎日の体温チェックなど、家庭にも様々な協力をいただきました。無事に1学期を終えることができ、改めて感謝いたします。

明日からは40日間の夏休みになります。初めて長期間、タブレットを持ち帰ります。使用については担任から事前指導を十分行いますが、使用時間など家庭でも約束を決めて使用していただけたらと思います。また、長期休業中、コロナウイルスをはじめ、熱中症などの体調面、交通事故などの安全面については、十分家庭でも注意していただきますようお願いいたします。今年の夏休みが、子どもたちにとって、また、保護者の皆様にとっても、思い出深い夏休みになることをお祈りいたします。

### 【着衣水泳】



### 【醤油造り】



本校は、読み聞かせや書写指導など、多くの地域の方に学習活動のボランティアに来ていただいています。今学期末には、地域の方以外からも様々な指導をいただくことができました。7月14日にはKMバイオロジクスの方に来ていただき6年生がワクチンについて学び、15日にはYMCAから着衣水泳の指導に来ていただきました。（この様子はテレビでも放映されました。）また、19日には東京のキッコーマンこころダイニングの社長さんが昨年度に引き続き醤油づくりの指導をリモートでしてくださいました。

### エリー先生、サヨウナラ！

益城町ALTとして、本校の外国語の授業支援に来ていただいていたエレノア・ペイピンズ先生（通称エリー先生）が今学期で任用期間が終了し益城町を去られることになりました。多くの子どもたちが親しく接していて（運動会にも参加されました）、去られるのをとても寂しく感じている子も多いのではと思います。新天地での活躍をお祈りしたいと思います。

